

Foto: von links nach rechts: Kinder vom Bunten Haus mit Herrn Colin Böhm und Frau Desiree Gmeiner von der Firma Hobart und dem Bunten Haus Leiter Philipp Basler

Sachspende der Firma Hobart ans Bunte Haus

Die Kinder im Bunten Haus haben sich über neue Kochschürzen, Springseile und allerlei Nützliches für Garten und Haushalt gefreut. Über Frau Leipholz von der Agentur für soziale Kooperationen wurde dem Kinder- und Jugendtreff Buntes Haus von der Firma Hobart eine Sachspende im Wert von über 1000.- € zugesprochen.

Die Sachspende wurde vom Team vom Bunten Haus über eine Bestellung von Produkten aus der Produktion der Behinderten – und Blindenwerkstatt Betzdorf eingelöst. Für die freundliche Unterstützung des Kinder- und Jugendtreffs Buntes Haus durch die Firma Hobart haben sich die Kinder mit einer selbstgestalteten Karte bedankt.

Diese konnten sie persönlich beim Besuch von Herrn Böhm (Personalleiter) und Frau Gmeiner (Personalreferentin) von der Firma Hobart im Bunten Haus übergeben.

23. Juli 2014 (Quelle: http://www.buntes-haus-offenburg.de/?p=1029)